

UBU TAWAN

広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)



命を守る行動を！地震・火災避難訓練を実施。不審者対応についても再確認！



1月27日（金）、地震・火災避難訓練を行いました。今回は、大地震の後、ストーブが倒れ、校舎内で火災が発生したという想定で行いました。

まず、地震の揺れによる被害から命を守る行動をとり、火災による被害を防ぐため、安全な場所に避難する訓練を行いました。

訓練には、阿蘇広域行政事務組合消防本部産山波野分駐所から3名の消防士に参加いただき、学園生の避難の様子を見ていただきました。安全な避難方法や、消火器の使い方について御指導をいただき、火災発生時、学園生がとるべき行動は、周囲の大人に火災を知らせることだとされました。また、地震の時は頭を守ること、慌てず落ち着いて避難をすることが大切であると言われました。

災害発生時、大人がいなくても自らの命を守る行動力を身に付けてほしいと思います。
※不審FAXの件もあり、不審者対応について、再度「いかのおすし」等の確認も行いました。今村



2月です！暦の上では春！寒さに負けず今年度のまとめを！



2月の学園生スローガンは、「9年生を気持ちよく送り出す準備をしよう」です。2月は「にげる」と言われるほどあっという間に過ぎていきます。

9年生を送る準備に加え、今年度内にやるべきことは、この2月にがんばってやりましょう。We can do it!

うぶやま天文台で星空観察会！

1月26日（木）、夕方6時から、4年生はうぶやま天文台で星空観察会を行いました。前回、4年生は月の学習で平塚先生からたくさんのこと学びました。



今回は宇宙に広がる星空の魅力を教えていただきました。星空が動く様子を動画で見たり、南半球と北半球の星の名前にはそれぞれ特徴があることを学んだりしました。身近な場所に天文台があることの素晴らしさを改めて感じました。

平塚先生が撮影された星の写真をお土産に頂きました。とても美しく撮られています。帰る直前、少しだけ晴れ間がのぞき、星空を観察することができました。とてもラッキーでした。

たくさんの星を観察して、約1時間の学習会が幸せな時間となりました。堤



5・6年生、プログラミング学習に取り組む！「スクラッチ」に挑戦！

1月31日(火)、2月2日(木)、5・6年生はプログラミング学習に取り組みました。技術・家庭担当の東教諭が専門性を生かして、1年生から9年生のプログラミング学習を担当しています。

今回のテーマは、6年生はスクラッチ(Scratch)を使ってデジタルストップウォッチづくり、5年生はデジタル時計づくりに挑戦しました。

組み込むブロックの意味を理解しながらつなぎ合わせ、命令どおり作動するか確かめています。

スクラッチを使ったプログラミング学習は、直感的に操作ができるため学園生にも理解しやすく、創造性を育むツールを感じました。

